
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 2/04/2025  /  N°_189_ 

 

 

Presenti: Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Finiguerra P., Morisco V., Panzone G., Pollastri P. 

Assenti:  Biella I., Verga E., Tricotti G. 

 

                                                                    Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale 
2. Commenti sulla ns partecipazione alla corsa podistica 
3. Preparativi per l’Assemble dei Soci del 9 aprile 2025 
4. Festa del 25 aprile 
5. Festa di Primavera del 18 maggio 
6. Ballo estivo in oratorio 
7. Gita a Como 
8. Progetto culturale estate 
9. Varie ed eventuali 

 
1. Approvazione verbale 

Viene letto e approvato il verbale precedente 
 

2. Commenti sulla ns partecipazione alla corsa podistica 
I commenti successivi alla nostra partecipazione alla corsa podistica di domenica  30/4 sono stati 
molto positivi, la gestione del punto di ristoro nei pressi della biblioteca e` stato molto apprezzato da 
tutti i partecipanti. I rifiuti prodotti durante la distribuzione dei ristori sono stati ben raccolti e smaltiti 
il giorno successivo lasciando in ordine il piazzale. 
 

3. Assemblea dei Soci del 9 aprile 2025 
A tutti i soci sono stati inviati gli inviti per l’annuale Assemblea. Laura sara` all’entrata con l’elenco 
dei soci per registrare le presenze della serata. Serve preparare il programma da allegare ai 
documenti della serata che sono gia` disponibili. 
Paolo prendera` dei pasticcini e altro da offrire ai soci che interverranno.  
 

4. Festa del 25 aprile 
In questa giornata la Proloco si e` impegnata per realizzare la proiezione il film sulla resistenza 
intitolato “Roma citta` aperta”. La proiezione sara` gratuita e aperta a tutti e si fara` presso il cinema 
dell’oratorio in quanto la sala del cinema della Filanda non e` disponibile. 
 

5. Festa di Primavera del 18 maggio 
Per questa festa sono state programmate le seguenti attivita`: 
a) i mercatini 
b) i giochi di prestigio  
c) il pomeriggio musicale con la presenza duo musicale  
d) il truccabimbi  
 
   



 

6. Proposta per il Ballo estivo 
Quest’anno il ballo estivo si terra` nel campo di basket dell’oratorio reso disponibile da don Giovanni 
in quanto non e` possibile farlo in piazza per i lavori in corso. 
E` stato raggiunto un accordo anche con l’amministrazione comunale per cui la pedana, di dimensioni 
6 x 9 metri, che servira` per la musica sara` fornita dal comune. 
Nel recente colloquio con don Giovanni, presenti Bassani e Panzone sono stati confermati i dettagli 
dell’accordo che prevede: la locandina dell’evento ballo preparata dalla Proloco,  il prestito dei 50 
tavoli e 100 sedie che verranno a prendere il 2 maggio e l’indicazione sulla locandina dell’indirizzo 
Oratorio San Giovanni Bosco piazzale Don Carlo Aresi 1, oltre la scritta: sara`attivo il servizio cucina 
con salamelle e patatine. Per la parte elettrica dato che alla Proloco bastano i 3 KW le eventuali 
modifiche all’impianto saranno a carico dell’oratorio. 

 

7. Gita a Como 
              Le adesioni vanno a rilento, finora si sono iscritte alla gita solo 10 persone.  Un motivo della scarsa      
              adesione potrebbe anche dipendere dalla gita organizzata nello stesso giorno al lago d’Iseo dall’UTE  
              di Cornaredo. 
 

8. Progetto culturale estate 
Per il progetto culturale previsto per quest’estate e` stato proposto l’acquisto delle magliette Polo 
per i consiglieri e i soci che presteranno il loro aiuto. 
Paolo Finiguerra mostra un esempio di Polo in cotone col logo PL spiegando che  il costo sarebbe di 
18 + IVA per ogni Polo oltre a 60 euro + iva per la preparazione necessaria per la produzione. 
Il Presidente prevede l’acquisto di circa 20 magliette con una spesa che si aggirera` sui 420 euro + Iva. 
 

9. Varie ed eventuali 
a) Riccardi informa ch Katia Peraccini e` uscita dall’associazione “Il Giardino” 
b) Il presidente comunica che ha parlato al CED del Comune per la sostituzione del telefono della 

sede con un modello piu` recente che permetta la deviazione delle chiamate su altri telefoni. 
c) Si concorda che le attuali caselle mail andrebbero riviste e riassegnate 

 
 
              L’incontro termina alle 23:15.  
 

 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il segretario (G.Panzone)    


